
Seguirá el futbol pese a los
25 casos de coronavirus
La Liga ucraniana de futbol seguirá adelante con su calendario
de reanudación pese al brote de coronavirus en el Karpaty
Lviv, equipo en el que se han confirmado un total de 25
positivos entre jugadores y trabajadores del club.

Según la información recibida, los infectados fueron sometidos
inmediatamente  a  autoaislamiento  y  el  club  canceló  por
completo  cualquier  entrenamiento  e  introdujo  la  cuarentena
durante al menos dos semanas”, explicó la competición en un
comunicado.

De esta forma, el Karpaty Lviv ha visto aplazados sus dos
primeros  partidos  previstos  tras  la  reanudación  frente  al
Vorskla y al Dnipro.

La Liga ucraniana se reanudará el próximo sábado 6 con los
partidos correspondientes a la jornada 25.

Bulgaria permitirá el ingreso
de aficionados
La Primera y la Segunda División del futbol búlgaro volverán a
la acción este próximo viernes y lo podrán hacer con público
en los estadios, después de tener la autorización a través de
un nuevo decreto del Ministerio de Sanidad del país.

El ministerio había permitido el pasado mes la vuelta de las
dos competiciones a puerta cerrada, pero en un comunicado a
última hora del martes anunció que se permitiría el 30 por
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ciento de los asientos disponibles en los estadios, con la
obligatoriedad de dos sitios vacantes entre dos espectadores.

Esta decisión llega después de que las autoridades búlgaras
llevan tres días informando de que la pandemia de Covid-19
está remitiendo en el país.

Hasta el momento, en Bulgaria el número total de casos de
coronavirus  asciende  a  dos  mil  538,  mientras  la  cifra  de
fallecidos suma 144.

Ana  Guevara  a  favor  de
mantener FODEPAR a atletas
Ana  Gabriela  Guevara,  titular  de  la  Comisión  Nacional  de
Cultura  Física  y  Deporte  (CONADE)  mencionó  que  es  un  mal
momento para poner en juego la continuidad del Fondo para el
Deporte de Alto Rendimiento (FODEPAR), considerando que falta
poco más de un año para los Juegos Olímpicos de Tokio. Esto
luego de que el 21 de mayo se presentara una iniciativa por el
Grupo  Parlamentario  de  Morena  para  la  extinción  de  los
Fideicomisos.

A un año de los Juegos Olímpicos sería totalmente regresivo
tratar de eliminar este fideicomiso, siendo que es el espíritu
y tronco común de donde se dispersan y se puede ayudar, tanto
a lo deportistas de forma directa, como todos aquellos eventos
que son suma y que son contribuyentes para que el desarrollo
del alto rendimiento sea posible en nuestro país”, externó
Guevara en el Parlamento Abierto virtual convocado por la
Comisión  de  Presupuesto  y  Cuenta  Pública  de  la  Cámara  de
Diputados.
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La medallista en Atenas 2004, fue clara en que el FODEPAR es
el instrumento jurídico por el cual la Conade puede apoyar a
más de 700 beneficiarios al repartir 298 millones de pesos
entre ellos.

El fideicomiso es el tronco común con el cual esta institución
(Conade) puede ayudar a los atletas, contratar entrenadores y
hacer  apoyos  diversos  en  los  cuales  está  transportación,
alimentación,  hospedaje,  material  y  equipo  deportivo,
vestuario, calzado, material de asistencia médica y científica
y todo lo que está alrededor y hace posible al deporte de alto
rendimiento”, comentó Ana Gabriela.

Finalmente Guevara externó que son falsas las acusaciones de
que las becas se determinan según favoritismos y nepotismo
pues  hay  un  tabulador  muy  claro  y  los  recursos  están
comprometidos.

La  suficiencia  presupuestal  solo  es  llevada  a  cabo  por
aprobación  entonces  esto  quiere  decir  que  el  recurso  que
recibe  el  fideicomiso  es  comprometido.  No  hay  forma  de
simular,  de  triangular  o  de  hacer  un  segundo  carril.  El
presupuesto en cuanto llega se etiqueta”, finalizó.

NBA fija fechas para terminar
la temporada
La Asociación Nacional de Baloncesto (NBA) continúa preparando
la reapertura de la temporada 2019/2020 y se especula que
iniciaría el 31 de julio y acabaría el 12 de octubre, si llega
a un séptimo partido la serie final, en las instalaciones de
Disney en Orlando, Florida.
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Esa será la propuesta que hará mañana el comisionado Adam
Silver a la junta de gobierno de la NBA, donde necesita tres
cuartas partes de votos a favor de los 30 equipos para su
aprobación.

Además,  la  NBA  y  la  Asociación  Nacional  de  Jugadores  de
Baloncesto  se  encuentran  en  negociaciones  para  definir  la
forma de cómo se va a reanudar la campaña y en eso depende el
número  de  equipos  que  van  a  intervenir  con  partidos  de
temporada regular.

Sobre el escritorio está la propuesta de participación de 22
escuadras, lo que significa los ocho primeros de cada una de
las  dos  Conferencias,  Este  y  Oeste,  y  otros  seis  que
matemáticamente  tienen  posibilidades  de  calificar  a  los
playoffs, de acuerdo con un reporte de ESPN.

Los  ocho  primeros  de  la  Conferencia  Este  son  Bucks  de
Milwaukee (53 juegos ganados-12 perdidos), el campeón Raptors
de Toronto (46-18), Celtics de Boston (43-21), Calor de Miami
(41-24),  Pacers  de  Indiana  (39-26),  76’s  de  Filadelfia
(39-26), Nets de Brooklyn (30-34) y Magic de Orlando (30-35).

En  la  Oeste  se  encuentran  Lakers  de  Los  Ángeles  (49-14),
Clippers de Los Ángeles (44-20), Nuggets de Denver (43-22),
Jazz  de  Utah  (41-23),  Thunder  de  Oklahoma  City  (40-24),
Rockets de Houston (40-24), Mavericks de Dallas (40-27) y
Grizzlies de Memphis (32-33).

Se agregarían Trail Blazers de Portland (29-37), Pelícanos de
Nueva Orleans (28-36), Reyes de Sacramento (28-36) y Soles de
Phoenix (26-39), que son de la Oeste, y Wizards de Washinton
(24-40), franquicia que es novena en la Este.



“Chucky”  Lozano  saldría  del
Napoli
Parece que la paciencia del Napoli para Hirving Lozano, se ha
agotado. Según el portal Tuttomercatoweb, el equipo de Aurelio
De Laurentiis, está buscando como venderlo para recuperar algo
de la inversión que se hizo por él, cerca de 50 millones de
dólares. “Luego de veintitrés juegos, luego de tres goles,
luego  de  dos  asistencias  (“).  El  impacto  con  el  futbol
italiano no fue óptimo, primero Carlo Ancelotti y Gennaro
Gattuso nunca le dieron las llaves del ataque, o mejor dicho,
le quitaron el llavero”, afirma el medio especializado.

“Lozano  también  terminó  en  el  banquillo  y  la  inversión
realizada  por  ADL  con  Cristiano  Giuntoli  no  resultó  ser
óptima. Todo lo contrario”, dice el artículo. Parecería que
venderlo es la única solución para el club: “La solución ahora
es la de una transferencia con el visto bueno de Gattuso. El
riesgo ahora es vender Lozano. Porque ahora hay que encontrar
un amante del género, un entusiasta independientemente del
jugador”

Según el sitio web, será complicado que alguien quiera comprar
al mexicano: “Nadie pagará a Nápoles 42 millones de euros
(47.2 millones de dólares después de la devaluación por el
coronavirus) por Lozano, a menos que un cambio de sentido lo
suba en las jerarquías en las próximas semanas… Por ahora es,
sin embargo, un fracaso histórico”.
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Carlos Sainz Jr. descarta ser
el segundo piloto en Ferrari
Semanas después de confirmarse su arribo a Ferrari a partir
del 2021, el español Carlos Sainz Jr. aseguró que no firmó con
la escudería de Maranello solo para ser el segundo piloto por
detrás del monegasco Charles Leclerc.

El madrileño asintió que llegará a Maranello para competir y
ganar carreras, ya que en su contrato no especifica el rol que
ejercerá  a  partir  del  2021,  tras  la  partida  del  alemán
Sebastian Vettel, quien no llegó a un acuerdo con la escudería
trasalpina.

“En mi contrato pone, como en todos los que he firmado, que el
equipo  está  por  encima  del  piloto,  pero  no  pone  nada  de
segundo ni de apoyo de nadie. Lo que sé es que daré todo por
Ferrari  y  daré  todo  lo  que  necesiten,  sobre  todo,  para
intentar ganar. A mí me da igual el color del coche. Yo trato
a todos los pilotos por igual, todos somos rivales y hay que
ir por todo”, señaló Sainz Jr. para Marca.

Tras su paso por McLaren, el piloto de 25 años detalló que el
fichaje con los italianos no fue gracias al podio logrado en
el Gran Premio de Brasil de 2019, sino que es consecuencia de
los resultados con Renault y Toro Rosso.

“Todo ayuda. Cuando un equipo como Ferrari te evalúa para
ficharte  tiene  en  cuenta  las  102  carreras  que  llevo.  Las
habrán analizado y habrán tomado una decisión”, reconoció el
español cuando se le preguntó sobre los factores de su llegada
a la escudería del Cavallino Rampante.

El madrileño aclaró que estar en Ferrari representa mucho para
él, ya que su familia “lleva el automovilismo en sus venas”,
puesto que su padre (Carlos Sainz) es el actual monarca del
Rally Dakar y para muchos una “leyenda del deporte motor”.
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Por último, Sainz Jr. confesó que la relación con McLaren ha
sido muy “buena”, ya que desde el principio ha existido buena
comunicación entre ellos, por lo que descartó estar pensando
en Ferrari en este 2020 y expresó su deseo por llevar al
equipo inglés al podio y cerrar así de buena manera su ciclo.

“Creo que con McLaren hemos acabado la relación o estamos
acabando la relación de muy buena manera, pues creo que los
dos  nos  beneficiaríamos  de  contárnoslo  todo  y  seguir
desarrollando el coche juntos. Yo les he pedido, por favor,
que me mantengan informado porque yo soy el primero que quiere
ver a McLaren en el podio lo antes posible”, sentenció.

Lautaro  Martínez,  el  objeto
del deseo
El nombre del delantero argentino Lautaro Martínez se perfila
para ser uno de los protagonistas en el próximo mercado de
fichajes, ya que su destacada temporada con el Inter de Milán
lo colocó en la órbita de los mejores clubes de Europa, entre
ellos el Barcelona, quien buscará sus servicios como relevo
del uruguayo Luis Suárez.

Oriundo de Bahía Blanca, Buenos Aires, Lautaro se formó como
futbolista en el Club Atlético Liniers, para posteriormente
pasar a formar parte de las inferiores de Racing Club de
Avellaneda. Jugando en la sexta división de ‘La Academia’
consiguió 26 goles en la misma cantidad de partidos.

Realizó su debut en la primera división de Argentina con 18
años el 31 de octubre de 2015, reemplazando a Diego Milito en
un partido entre Racing y Crucero del Norte correspondiente a
la fecha 29 de la liga argentina.
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Con Racing Club militó de 2015 a 2018, convirtiendo 27 goles
en 61 partidos, además de ser nombrado como jugador revelación
de la Superliga Argentina en la temporada 2017-2018, lo que
marcó su rumbo al ‘viejo continente’.

Antes de recalar en el Internazionale, Martínez se destacó con
la Selección de Argentina Sub 20, primero en el Sudamericano
de  2017  donde  fue  el  máximo  anotador  con  cinco  dianas  y
posteriormente en el Mundial de la categoría celebrado en
Corea del Sur donde logró dos goles.

Posteriormente, ya en el balompié europeo, desde su llegada al
Inter de Milán en 2018 hasta la fecha, Lautaro suma 27 goles
en 69 apariciones con la camiseta neroazzurra en todas las
competencias (Serie A, Coppa Italia, Champions League y Europa
League).

Con la selección mayor de Argentina disputó la Copa América de
Brasil 2019, obteniendo el tercer lugar con la Albiceleste en
el certamen donde disputó cuatro encuentros, consiguiendo dos
anotaciones.

Actualmente,  la  prensa  internacional  coloca  al  delantero
argentino en la órbita del Barcelona e incluso hay versiones
que afirman que ya existe acuerdo entre club y jugador, sin
embargo, lo único cierto es que la cláusula que lo liberaría
de su contrato con el Inter es de 110 millones de euros y la
situación se resolverá hasta el próximo mercado de fichajes.

NFL  pide  a  equipos  que
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entrenen en sus ciudades
El  comisionado  de  la  NFL  Roger  Goodell  informó  a  los  32
equipos que deberán realizar este verano los campamentos de
entrenamiento dentro de las instalaciones principales en su
ciudad debido a la pandemia de COVID-19.

La  mayoría  de  los  equipos  se  queda  en  sus  complejos  de
prácticas todo el año, pero Dallas, Pittsburgh, Kansas City y
Búfalo se encuentran entre las franquicias que realizan sus
campamentos en otras localidades.

Los Cowboys y Steelers tienen programado disputar el partido
del Salón de la Fama el 6 de agosto en Canton, Ohio, y serán
los primeros dos equipos que abran sus campamentos a finales
de julio. Normalmente Dallas entrena en Oxnard, California, y
Pittsburgh en Latrobe, Pennsylvania.

Los Cowboys nunca han realizado toda su pretemporada en casa.
Los  Steelers  han  entrenado  en  el  St.  Vincent  College  de
Latrobe, una localidad cercana a Pittsburgh, desde hace más de
50 años.

La  liga  ha  cancelado  todas  prácticas  que  impliquen  la
asistencia de los participantes a las instalaciones, y apenas
comenzó  a  abrir  los  complejos  hace  dos  semanas  de  manera
limitada. Ningún entrenador ni jugadores, excepto aquellos que
estén recibiendo tratamiento médico y en rehabilitación, tiene
permitido ingresar a las instalaciones.

La NFL espera que pronto puedan abrir por completo los clubes
aunque  bajo  estrictos  lineamientos  médicos  incluyendo
protocolos  de  distanciamiento  social.

Un equipo que se encuentra en una especie de limbo son los
Raiders. Por supuesto, su mudanza a Las Vegas se ha complicado
debido a la pandemia.
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Los Raiders habían realizado entrenamientos en su complejo en
Alameda  cerca  de  Oakland  y  tenían  planeado  realizar  un
campamento de entrenamiento en Napa, una hora al norte del
área de la Bahía de San Francisco, como normalmente lo hacen.
Pero  podrían  mudarse  por  completo  a  sus  instalaciones  en
Henderson, Nevada.

Los Bills han acudido a St. John Fisher College afuera de
Rochester, Nueva York desde el 2000 aunque cada vez pasan
menos tiempo en ese campamento desde que llegó el entrenador
Sean McDermott.

Los Bills ampliaron su centro de prácticas en sus oficinas
central  y  el  año  pasado  presentaron  un  nuevo  centro  de
entrenamiento con sala de pesas. Esa instalación cuenta con el
mejor equipo y costó alrededor de 18 millones de dólares.

Equipo  de  Pizarro  repartirá
comidas  a  familias
vulnerables
El Inter Miami, equipo donde milita el mediocampista mexicano
Rodolfo  Pizarro,  junto  a  sus  socios  comerciales  y  una
organización sin fines de lucro, repartirán comida a más de
400 familias vulnerables por la pandemia de COVID-19.

Será el próximo jueves 4 de junio cuando se lleve a cabo el
evento de distribución de alimentos en el barrio de Overtown,
Florida, así como en las comunidades aledañas.

El club de la Major League Soccer (MLS) realizó una donación
de 55 mil dólares a la Fundación MIR de Alonzo Mourning, ex
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estrella y miembro del Salón de la Fama de la Asociación
Nacional  de  Baloncesto  (NBA),  para  proporcionar  comidas
diarias a la población de escasos recursos.

Estamos  profundamente  agradecidos  por  la  generosidad  que
estamos recibiendo del Inter Miami CF. Este apoyo nos permite
extender  nuestros  esfuerzos  y  servir  a  más  personas  en
nuestras comunidades”, destacó Mourning.

Del mismo modo, la franquicia coordinará otra campaña para
repartir alimento este miércoles, la cual se ha llevado a cabo
desde hace seis semanas y que ha podido aportar más de dos mil
porciones de comida.

Leandro  Torres  quiere  una
revancha en Primera División
Desde la llegada de Atlético de San Luis al fútbol mexicano,
uno de los jugadores que más brilló y se ganó el cariño de la
afición  potosina  fue  Leandro  Torres,  participe  del
bicampeonato y ascenso de la franquicia, sin embargo, que
terminó siendo borrado en la llegada del equipo al máximo
circuito.

En entrevista para Tiempo Extra MX, el ‘Chino’ platicó sobre
como  vivió  esta  situación,  la  cual  le  privó  tener  una
oportunidad  en  la  Liga  MX:

“Sí, dolió, sobre todo por que uno siempre trabaja y cree que
merece una oportunidad, pero lo entiendo, así es el fútbol, en
su  momento  el  cuerpo  técnico  tuvo  sus  motivos,  quizás  no
encajaba en el sistema de juego que pretendían”, aseguró el
argentino.
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Así mismo, contó como se dio su llegada a Tampico Madero,
revelando  que  tuvo  ofertas  de  otros  equipos  del  entonces
Ascenso MX:

“Lo analizamos con mi representante, en ese entonces Alberto
Marrero habló conmigo, me dijo que casi todos los equipos del
ascenso me buscaban, pero el me recomendó Tampico Madero por
que me podía desarrollar mejor y por eso decidimos irnos para
allá”, afirmó Torres.

Por último, Leandro Torres aseguró que busca una revancha
tanto personal como profesional y espera encontrar un lugar en
la primera división:

“Creo que estoy en mi mejor momento, me siento bien, creo que
tengo mucho que aportar, tengo una deuda pendiente de jugar en
primera, me quedan seis meses con San Luis, sólo queda esperar
a ver qué sucede”, finalizó.


